



Síntesis de medios

18 de noviembre de 2023

Primeras Planas

Impondrían en NL emecista con Policía
Rezago y deserción escolar crecerán por Otis: maestros
México ofrece frenar tráfico de fentanilo
Agradece Biden a AMLO: "sé que el reto no es fácil"
Reforzar el combate a fentanilo y armas, pactan AMLO y Biden
PRI, PRD y PAN anuncian a Taboada como aspirante único a la CDMX
Se compromete a combatir fentanilo
Impunidad

Reforma
El Universal
Excélsior
Milenio
La Jornada
La Razón
El Heraldo de México
La Prensa

Secretaria de Seguridad Ciudadana

Vigilan Buen Fin 2023 en CDMX 14 mil policías

La Policía Cibernética de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, que en el presente año ha recibido 24 mil reportes relacionados con delitos cibernéticos, alertó a la población en general, a la víspera del Buen Fin 2023, para que no se deje sorprender por la ciberdelincuencia, la que aprovecha el evento para cometer fraudes y suplantación de identidad. La dependencia comisionará a 14 mil policías para vigilar el esperado programa. <u>Uno más Uno</u>

Atoran a trio de santeros con droga, lana y animalitos

Tres hombres que, además del narcomenudeo, presuntamente realizaban rituales de santería y de satanismo con animales domésticos fueron detenidos por policías de Inteligencia de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, en calles de la colonia Ampliación Penitenciaría, alcaldía Venustiano Carranza. Personal de la Brigada de Vigilancia Animal resguardó a los animales. <u>El Gráfico</u> / <u>Basta</u>

Choque en Xochimilco deja una pasajera fallecida

El impacto entre un camión repartidor de cilindros de gas LP y un autobús del transporte público dejó una persona fallecida y 17 más lesionadas en la carretera de San Pablo Topilejo, colonia La Concha, en el pueblo Santiago Tepalcatlalpan, alcaldía Xochimilco. De los pasajeros atendidos en el sitio un joven de 16 años sufrió un trauma craneal severo y con ayuda de un **Cóndor de la Policía capitalina** fue trasladado vía aérea desde el Deportivo Xochimilco hacia el Hospital Ignacio Zaragoza del ISSSTE. La zona fue acordonada por efectivos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana. <u>La Jornada</u> / <u>Reforma</u> / <u>La Prensa</u> / <u>El Gráfico</u> / <u>Metro</u> / <u>Basta</u>

Perece biker arrollado por un camión en Azcapotzalco

En el cruce con Eje 3 San Isidro y Tezozómoc, colonia Petrolera, alcaldía Azcapotzalco, el conductor de una motoneta se impactó con la unidad de volteo que dio vuelta hacia la derecha, por lo que terminó arrollado por esta, lo que le provocó la muerte instantánea. El cuerpo quedo bajo resguardo de los uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** que arribaron al lugar y el conductor fue detenido. <u>La Prensa</u> / <u>El Gráfico</u>

No hay muertos o lesionados por el incendio en bodega de Tepito: Batres

El jefe de Gobierno, Martí Batres sostuvo que no se tiene registro de personas fallecidas o heridas a causa del incendio que se suscitó la tarde del jueves en la bodega comercial "Plaza Oasis" del barrio de Tepito. El incendio se extinguió completamente a las 2:30 de la mañana aproximadamente, participaron 120 bomberos, 50 elementos de protección civil, también tuvimos un **operativo por la noche con más de 500 elementos de la SSC** que estuvieron resguardando el conjunto de otros locales; una vez sofocado el incendio, la FGJ realizó el peritaje correspondiente y determinar las causas del siniestro. La Crónica de Hoy / El Sol de México / La Prensa / La Prensa / Publimetro / El Gráfico





Síntesis de medios

18 de noviembre de 2023

Pánico por incendio en la Plaza Vanessa

Un incendio registrado al interior de la Plaza Vanessa, ubicada en la colonia Centro, en la alcaldía Cuauhtémoc, provocó pánico y nerviosismo entre los locatarios. No se reportaron personas lesionadas. Los **elementos de la SSC**, montaron un acordonamiento perimetral y un fuerte dispositivo de seguridad, impidiendo el tránsito vehicular y el paso peatonal, para evitar que la gente que intentaba ingresar se pusiera en riesgo. La Prensa

Hay mala percepción en cuanto a seguridad

El responsable de la alcaldía Iztacalco, Raúl Armando Quintero Martínez, a diputados locales dijo que es insuficiente el presupuesto que se prevé para la demarcación en el ejercicio fiscal de 2024, por lo que pidió convenzan a la Secretaría de Administración y Finanzas a que otorgue un incremento mayor, respecto al presente año. Insistió también, que los niveles de percepción de inseguridad no son los óptimos y satisfactorios, pero recalcó qué de 2018 a la fecha, de acuerdo a las carpetas de investigación de la SSC y la FGJ local, se tiene una baja significativa de los delitos cometidos. La Prensa

La cigüeña quería bajar en el metro Taxqueña

Una mujer, de 19 años de edad, comenzó en labor de parto dentro de las instalaciones del Transporte Colectivo Metro, en la estación Taxqueña Línea 2. **Elementos de la Policía Bancaria e Industrial,** asistieron a la joven y pudo ser trasladada al hospital para dar a luz. <u>Basta</u>

Blindar-MH desarticula banda de roba casas

El alcalde de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe, informó que **Policías Auxiliares** de esa corporación, detuvieron en el marco del Operativo Residente a cuatro hombres y una mujer que ingresaron a un domicilio ubicado en la colonia Granada, a petición de un trabajador del inmueble que se percató del hecho. A los presuntos responsables les aseguraron aparatos de comunicación y electrónicos con valor de 14 mil pesos. <u>La Razón</u> / <u>La Prensa</u>

Precaución para motos

Las autoridades realizaron esta semana tres operativos. Las Secretarias de **Seguridad Ciudadana** y Movilidad llevaron a cabo operativos para motocicletas en las esquinas de avenida Congreso de la Unión y Circunvalación, Eje 5 Sur y Guelatao y Sur 20 y Javier Rojo Gómez. En estas revisiones fueron infraccionados 116 motociclistas. También llevaron 63 unidades a corralón y practicaron 282 pruebas de alcoholímetro. Reforma

Policiaco

Choque en Xochimilco deja una pasajera fallecida

El impacto entre un camión repartidor de cilindros de gas LP y un autobús del transporte público dejó una persona fallecida y 17 más lesionadas en la carretera de San Pablo Topilejo, colonia La Concha, en el pueblo Santiago Tepalcatlalpan, alcaldía Xochimilco. La zona fue acordonada por efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. La Jornada / La Prensa / El Gráfico / Metro / Basta

¡Apareció el desaparecido! flotando en un canal

Un hombre fue hallado sin vida, totalmente desnudo, en las aguas del Canal Nacional, ubicado en los límites de las alcaldías Coyoacán e Iztapalapa; se dice que la víctima estaba reportada como desaparecida; rescatistas del **ERUM**, quienes auxiliados por buzos laboraron durante varios minutos para extraer el cuerpo y elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** fueron alertados sobre una persona que se había arrojado a las aguas negras del Canal, pero al llegar lo encontraron ya sin vida. <u>Basta / El Gráfico</u>







Síntesis de medios

18 de noviembre de 2023

En un presunto ajuste de cuentas, un mototaxista, fue ejecutado a balazos, junto con su pasajero que transportaba por calles de la colonia San Francisco Culhuacán, alcaldía Coyoacán. Al lugar arribaron efectivos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), los cuales acordonaron la zona, mientras paramédicos revisaban a las víctimas, sin embargo, diagnosticaron que ya no contaban con signos vitales. Basta

Iba como bólido, muere prensado

Un hombre quedó sin vida tras impactar su auto con un poste de luz y un árbol entre las calles Cerro Guadalupe y Cerro Vigía, colonia Prado Churubusco, alcaldía Coyoacán. La mujer que lo acompañaba resultó herida por lo que tuvo que ser trasladada emergencia a un hospital de la zona. Hasta el lugar del accidente llegaron elementos de la **Secretaria de Seguridad Ciudadana** del Sector Taxqueña, quienes al observar al joven detrás del volante inconsciente y a la mujer gravemente herida, solicitaron apoyo médico. La Prensa / Basta

Justicia

La Policía de Investigación cumple 104 años

El jefe de gobierno, Martí Batres Guadarrama, y la fiscal general de Justicia de la CDMX, Ernestina Godoy Ramos, encabezaron la ceremonia solemne por el 104 Aniversario de la Policía de Investigación (PDI) de la FGJ, ahí el mandatario capitalino destacó que durante esta administración la corporación ha tenido un rol fundamental en la lucha contra la impunidad y la delincuencia, en especial la corrupción. La Prensa / Excélsior / La Razón / La Jornada

Imagen Destacada



Atoran a trío de santeros con droga, lana y animalitos

